
GAF Elisa Hermann berichtet im Sinne der Erläuterungen. 

AM Bernadette Reinery-Hausmann fragt an, ob die in der letzten Sitzungsrunde 

vorgeschlagene Umwidmung der Fördermittel aus Projekten des InHK noch möglich ist, 

woraufhin Dipl.-Ing. Detlef Schneider erklärt, dass dies zeitlich nicht mehr zu schaffen 

ist, da die Mittel bis zum Jahresende verausgabt sein müssen. 
 

 


